
Resoconto del Comitato Genitori del 6 dicembre 2017 

Si è svolta il giorno mercoledì 6 dicembre 2017, nell'Aula Magna del Liceo, la prima Assemblea 

dell'anno scolastico 2017/2018 del Comitato dei Genitori del Liceo Fermi, avente il seguente 

O.d.G.:  

1. benvenuto ai rappresentanti; 

2. elezione Presidente e Vice Presidente; 

3. programmazione e proposte di destinazione dei contributi dei genitori per l'attività del corrente 

anno scolastico; 

4. edilizia scolastica e proposte per criteri di rotazione delle aule; 

5. registro elettronico: funzionalità nuove (app per telefono), problemi vecchi e nuovi (colloqui 

individuali e generali, assenze, ...); 

6. Alternanza Scuola Lavoro - proposte in seguito all'esperienza di questi primi anni; 

7. varie ed eventuali (ritiro sociale). 

L’Assemblea è presieduta dal presidente del Comitato Genitori Massimo Bolognesi ed erano 

presenti all'incontro Roberto Melino, presidente del Consiglio d'Istituto, Andrea Trevisani e 

Stefania Marianucci membri del CdI stesso. 

La seduta si è aperta alle 17,15 con l’intervento del presidente che illustra sinteticamente il ruolo 

del comitato genitori nel liceo Fermi: grazie alla stretta collaborazione con Dirigente e 

rappresentanti dei genitori in consiglio di istituto, si occupa di raccogliere esigenze e problemi di 

carattere generale. 

Per quanto riguarda invece problemi particolari, come ad esempio quelli riguardanti singoli 

professori, pur rimanendo a disposizione per una condivisione degli stessi, è opportuno che siano 

affrontati direttamente con il coordinatore di classe e, se non è sufficiente, con il Dirigente.  

 

1 – Viene dato il benvenuto ai rappresentanti presenti, ringraziandoli per la disponibilità che danno alla 

scuola e invitandoli a partecipare alle attività del comitato. 

Si è proceduto quindi al conteggio dei rappresentanti di classe presenti. Hanno partecipato 

all'assemblea, oltre a diversi genitori uditori, 37 rappresentanti così suddivisi per anno: 

Anno I II III IV V 

Rappresentanti 14 8 7 6 2 

 

2 - Si è poi passati all'elezione del presidente e del vicepresidente del Comitato dei Genitori. Sono stati 

riconfermati all'unanimità Massimo Bolognesi come presidente e Roberto Melino come vicepresidente. 

 

3 – Riguardo alla programmazione scolastica si intavola una proficua discussione sui principali punti di 

attenzione degli anni passati: potenziamento di inglese, verifica del corso di informatica, continuità 

dell'insegnamento del cinese.  

Durante il pentamestre siamo intenzionati a svolgere un sondaggio per verificare l’impatto delle ripetizioni 

sui ragazzi e sulle famiglie, in modo da proporre per il futuro maggiori azioni di tutoraggio. 



A seguito di varie segnalazioni su problemi di trasporto che impattano sui ritardi in ingresso viene chiesta la 

puntualizzazione dei criteri per la gestione dei ritardi stessi. 

Dopo aver esposto i progetti per cui sono stati utilizzati i fondi delle famiglie negli scorsi anni, si chiedono 

suggerimenti per la destinazione dei fondi per i prossimi, anche in considerazione del completamento 

dell’installazione delle LIM in tutte le classi. Le principali richieste riguardano l’aumento delle ore di 

lettorato in inglese e la possibilità di affiancare agli attuali corsi PET e FIRST anche un corso di preparazione 

al SAT (che consente di accedere direttamente ai corsi in lingua per cui è richiesto un esame di ammissione 

TOLC). 

4 – Per quanto concerne l’edilizia scolastica, sono stati effettuati numerosi interventi sullo stabile attuale ed 

altri sono in programma (infissi esterni e bagni in particolare). L’edificio ha raggiunto il suo limite di 

capienza, per cui è in fase di analisi la possibilità di costruire un nuovo stabile in una delle aree demaniali 

che si stanno liberando nel quartiere. 

5 – Relativamente ai colloqui generali, oltre a confermare come lo svolgimento degli stessi sia molto meno 

caotico, si sottolinea la sensazione che molti genitori prenotino e poi non si presentino; si evidenziano 

inoltre casi di colloqui durati ben più dei sei minuti a disposizione, togliendo tempo agli altri. Si propone 

pertanto di chiedere alla scuola quanti genitori hanno disertato gli appuntamenti ed il rispetto degli orari (6 

minuti), nonché di aumentare la disponibilità di colloqui per gli insegnanti che hanno molte classi. 

Si chiede inoltre di intervenire su Spaggiari, anche per risarcire del disagio causato dal problema relativo 

alla registrazione degli ultimi colloqui generali, affinché sviluppi il modulo per limitare il numero di 

prenotazioni in un periodo scolastico (trimestre e pentamestre). 

Viene inoltre richiesto di modificare l’orario di inizio delle prenotazioni in quanto le ore 12 di un giorno 

feriale non consentono a tutti la possibilità di accedere al servizio. 

6 – Riguardo all’Alternanza Scuola Lavoro, si segnala come dopo i primi anni le cose stiano migliorando. La 

scelta di lasciare agli studenti la responsabilità di scegliere il proprio percorso è ottima dal punto di vista 

educativo ma complessa dal punto di vista gestionale, per cui si invitano i ragazzi a proporre e organizzare 

direttamente le attività.  

La scelta di aumentare i progetti che utilizzano come discriminante in caso di troppe iscrizioni la media dei 

voti risulta limitante per vari motivi, primo dei quali l’obiettivo di stimolare la curiosità dei ragazzi in campi 

che finora non hanno trovato interessanti, per cui si propone di valutare altri ipotesi, che possono andare 

dalla semplice estrazione a sorte all’uso di un sistema informatico più complesso dell’attuale form Google. 

7 – Interviene il Dirigente scolastico, Prof. Lazzarini, che illustra i punti salienti del nuovo anno scolastico 

Edilizia scolastica: è previsto l’ammodernamento dei laboratori (100 computer circa), mediante il quale si 

avranno a disposizione un nuovo laboratorio di scienze ed uno di lingue. 

L’attuale edificio ha raggiunto la sua capienza massima, evidenziata anche dall’assenza di una sala dove 

svolgere riunioni plenarie, e questo comporta la necessità di utilizzare per le lezioni anche aule che 

altrimenti sarebbero destinate ad altro. Viene comunque garantito il criterio della rotazione nelle aule più 

disagiate (quelle del seminterrato) tenendo comunque conto dei vincoli dovuti al numero di studenti 

massimo per classe. 



Ritardi: i ritardi per cause di forza maggiore verranno derubricati. La stretta portata dalla circolare di inizio 

anno è servita per ridurre i ritardi immotivati. Per permettere la cancellazione basta fare richiesta al 

coordinatore di classe riportando tutti i riferimenti necessari alla valutazione (documento attestante la 

visita medica sostenuta, indicazione del numero identificativo dell'autobus che ha fatto ritardo, ecc.) 

Lingua cinese: per l'insegnamento del cinese, quest'anno l'istituto Confucio ha fornito un insegnante 

professionista confermata per due anni, per cui i problemi rilevati negli scorsi anni dovrebbero essere 

limitati. 

Lettorato di inglese: il lettorato è limitato per motivi strutturali: alcuni insegnanti fanno fatica ad accettare 

la presenza del lettore, anche in considerazione del numero limitato di ore settimanali. Nel caso ci sia una 

proposta specifica su un numero di classi si può presentare una richiesta al Dirigente che la girerà al collegio 

dei docenti. 

In occasione del Natale, sarà in vendita un calendario al costo è di 5 euro, interamente versati metà alla 

scuola gemella “Divini” di San Severino Marche e metà alla ONLUS CEFA il seme della solidarietà, che 

collabora con la scuola. 

 

Alle 19,15 è stata dichiarata la chiusura dell'assemblea. 


